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　　 会 長 挨 拶

　名門松山ロータリークラブは創立、昭和12年₇月₇日。本年度で75周年を迎えるに
あたり、ロータリー経験13年の未熟な私が会長という大任を拝命することとなりまし
た。歴代会長の名簿を拝見し、“責任”と言う言葉を強く感じずにはいられません。
微力ですが精一杯務めさせて頂きまので、御支援、御指導のほど、宜しく御願いいた
します。
　さて今年度のRI会長国際ロータリーのテーマは“Reach within to Embrace 
Humanity”「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」上記が国際ロータリー、
カルヤン・バネルジー会長の言葉です。いつの世の中も一人一人の相手を思いやる気
持ちが博愛であり、大切な心です。RI会長は₃つのテーマを強調事項としています。
　₁つ「家族」、₂つ「継続」、₃つ「変化」の必要性を述べております。詳細につい
ては先月の地区協議会の記録を読んでいただく事としますが、RI会長が「ロータリー」
は言わんとすることは、はじめに博愛、親睦、友愛があり、各ロータリアンより職業
の奉仕が生まれ、それが社会の奉仕に成長し、また国際奉仕に広がり向かって行くも
のでありこれを貫く思想を「奉仕の理想」と呼ぶようになった事を先月の地区協議に
て亀井パストガバナーからお伝えいただきました。我が松山ロータリークラブは本年
度の目標とするテーマは₄つです。①ロータリーの基本を学ぶ。②親陸の中から奉仕
を生み出す。③職業人としての地域社会の奉仕活動。④松山ロータリークラブ創立75
周年記念式典の立ち上げ。
　以上会員の皆様、何卒御協力の程よろしく御願い申し上げます。

会長　濱　本　道　夫

巻頭メッセージ

₂月₇日㈫…｢温泉　｣
泉川　孝三会員

₂月14日㈫…｢日本の鯨墓と捕鯨問題と
米流グローバリズム｣

ゲスト…愛媛大学農学部教授　細川　隆雄氏
₂月21日㈫…｢坂村真民の人生と詩の魅力について｣

ゲスト…坂村真民記念館建設準備室参与　西澤　孝一氏
₂月28日㈫…｢松山全日空ホテルあれこれ｣
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例会記録

　第3096回例会　2012年１月10日（火）

出席会員　70（62）名中50名　出席率73.53％
前回訂正出席率75.00％

欠席会員　20名　淺井（清）、浅井（人）、安保、
土居、加藤、河内、児玉（義）、御木、三原、
三好、森本、諸橋、長尾、永木、西野、白
塚、高須賀、津田（藤山、宮田）

ニコニコ箱
濱本　道夫 新年明けましておめでとうござい

ます。
結城　　旬 明けましておめでとうございま

す。北村委員長はじめ親陸委員会
の皆様、クリスマス例会お疲れさ
までした。

玉置　　泰 今年もよろしくお願いします。
五味　久枝 本年も宜しくお願い申し上げま

す。
原田　満範 明けましておめでとうございま

す。
林　純之介 今年もよろしくお願いします。今

年で古希になります。
平原　立志 本年も宜しくお願いします。
河田　正道 皆さま、おめでとうございます。
北村　一明 クリスマス例会、ご協力ありがと

うございました。今年もよろしく
お願いします。

清田　明弘 あけましておめでとうございま
す。

児玉　　聡 今年もよろしくお願いします。
眞鍋　次男 今年が良き年でありますように。
宮内　義憲 本年もよろしくお願いします。
大塚　岩男 年男です。今年もよろしくお願い

します。
大森　克介 本年もよろしくお願いします。
佐藤　昭美 本年もよろしくお願い申し上げま

す。
佐野　秀司 年男として頑張ります!!
高橋　伸定 今年も宜しくお願いします。
山本　泰正 おめでとうございます。本年も宜

しくお願いします。
米山　徹太 皆様、今年も宜しくお願いいたし

ます。
飯尾　寛治 謹賀新年、年男です。
勝見　安美 ₃学期の始業式をしました。
川瀬　文隆 バッジを忘れました。すみません。
山内　　建 （会員誕生祝）（ご夫人誕生祝）
深見　邦芳 （ご夫人誕生祝）

（なんとなくニコニコ）小川、渡辺（基）
早　退　　佐々木（（会員誕生祝）、今年は厄年

です。本年もよろしくお願いいた
します。）、関（啓）（（会員誕生祝）、
今年も宜しくお願いいたします。）、
二神（明けましておめでとうござ
います。高橋さん、米山さん、石
橋さん、初詣に来ていただいてあ
りがとうございました。）、西村（本
年もどうぞ宜しくお願いいたしま
す。）

卓　話　「年男の卓話」
関　　宏康　会員

（昭和₃年₆月23日生）
　明けましてお目出度うございます。今年もよ
ろしくお願いします。₇回目の年男となり、機
会を頂きましたので、私の近況をご報告いたし
ます。
　当倶楽部の最年長者になりましたが、その割
には元気です。
　有り難いことに、現時点では成人病らしきも
のは全くありませんし、目はよく見えるし、耳
はよく聞こえるし、歯は全部自分の歯という状
況で、有り難いことだと思います。
　これはきっと亡くなった父、関　定のお蔭だ
と思います。父は90過ぎても矍鑠として元気で
仕事をしますので、世間の人の中には、冗談で
化け物ではないかという人もいましたが、私は
それ程ではないとは思いますが、かなり元気な
体を授かったと思い、両親に感謝をしています。
　また、この健康状態を維持するために、私な
りに自助努力をしています。
　早朝に起きて、30分ほどマッサージ機にかか
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り、ストレッチ体操をして、NHKのテレビ体
操をすませて道後公園を散歩し、道後温泉に浸
かって帰ります。その間約₂時間を要しますが、
10年以上ほぼ毎日励行しています。
　自分の体は自分で守らなければいけませんの
で、これからも出来るだけ続けたいと思います。
　また、仕事上の都合もあって、60歳の時から
パソコンをはじめ、現在まで24年間、毎日のよ
うにパソコンのお世話になっていますが、私は
これは惚け防止になるのではないか、惚ければ
使えませんが、毎日使っていれば惚ける閑がな
いのではないかと思います。
　パソコンの効用はこれだけではなく、本業の
DTP化やIT化の推進に役立ったと思います。
　私の趣味は、音楽鑑賞のためのオーディオや
写真撮影、ビデオ制作などですが、これらがす
べてデジタル化されましたので、パソコンに繫
がりました。
　また、スティーブ・ジョブズさんが、次々と
画期的で魅力的な製品を世に出してくれたの
で、私はワクワクしながらこれらを使って楽し
みました。このワクワク感が、老化防止に役立っ
たのではないかと、スティーブ・ジョブズさん
には大変感謝している一人です。
　仕事の話になりますが、私は₂つの会社に現
在も関わっています。それらの会社はいわば文
科系のビジネスだと思いますが、私は元は機械
が専門で理科系の出身です。文科系の優秀な社
員にはかなわないと思いますので、これらの仕
事は社長以下の優秀なスタッフにお任せしてい
ます。彼らは期待に応えて、大変良い仕事をし
てくれていると思います。
　では私は何をすればいいかということになり
ますが、ロータリー倶楽部で勉強をした「₄つ
のテスト」を遵守して社員から信頼されるよう
に努めて、社是の顧客志向、時代対応、人間尊
重を実現させるための旗振り役を務めたいと思
います。
　例えばドラッカーなどを社員と一緒に学び、
価値観を共有して、改善を進めながら、人材を
育て、社会のためになる仕事を遂行するように
今年も努力したいと思っています。

「年男は語る」
飯尾　寛治　会員

（昭和₃年10月16日生）
　私の生まれた昭和₃年は治安維持法が施行さ
れ、野口英世が黄熱に罹って亡くなった年と生
保のサービスで知った。前者はもう無いが、後
者には千円札でお世話になっている。若い間は
戦争続きで環境が悪かったが、何とか今まで生
き延びた。栄養も悪く予防接種は幕末と同じで
種痘だけだった。だから色々の病気になったが
幸い死なずにすんだ。免疫力のおかげと感謝し
ている。
　さて、新年の抱負という“がら”ではないが、
あえて言うならば、子育て評論家として「ぱち
くりテスト」の普及、囲碁のもうちょっとの上
達、それにドイツ語の学習であろうか。若い時
にドイツ留学を志したそのノスタルジーであろ
う。運命はそれをアメリカへ変更したが。
　京都大学の大先輩の日野原重明先生の「挑戦
する限り老いない」をモットーにして、前向き
に生きる所存である。

「₇回目の年男を迎えて」
佐藤　昭美　会員

（昭和₃年11月₈日生）
　平均寿命（79.6歳）を越えて感じることは健
康は大きな財産であるということ。一般サラ
リーマンの様に気軽に休暇が取れない開業医に
とって日曜祝日は疲労回復のための貴重な時間
である。毎朝15分間の体操と冷水摩擦を37年続
けているが、風邪も引かなくなった。健康寿命
を何処まで延ばせるか、何時迄現役を維持でき
るか今後の大きな課題になっている。本年もよ
ろしくお願い申し上げます。

「壬辰年を迎えて」
名本二六雄　会員

（昭和15年₇月14日生）
　年男というのは日本の国だけで通用する言葉
のようだ。漢字圏の国々では［年］を表すのに、
古来十干と十二支を組み合わせた干支年を使用
していた。昔はどの国にも年号なんて無かった
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から、そのやり方で言うと私の生年は庚辰年に
当たる。この方法だと紀元2000年に私は₁回目
の年男になっており₂回目が来るのは2060年だ
からまだまだ先のことで、いまだに青春を謳歌
していてよいはずである。ナノに、世間では貴
方は今年は₆回目の年男ですなーなどといって
くれる。子・丑・寅は本来は時刻か方角を表す
もので（歳）を表すものではないが、人間の一
生などは短いものだから（支）だけで歳を表す
ようになった。中国の戦国時代のことだ。それ
から還暦や古希などが生まれた。
　長生きをしたらメデタイという思想の下で

［古来稀也＋₁］だから長計は無理でも、今年
は一つ良いことが出来れば十分だ。

「年男のご挨拶」
清田　明弘　会員

（昭和27年₅月₇日生）
　残念ながら、次期副会長が予定されておりま
す清田でございます。
　昨年末のクリスマス忘年家族例会では22年皆
勤の表彰を受けました。入会当時には22年皆勤
と言えば、霞の奥のようなことでした。しかし、
何かあっという間に22年が経ち、自分自身まる
で進歩が無いことに嫌になりますが、気分だけ
は若づくりでいたいと思います。夜の街では年
男は年男でも48歳で通したいと思います。ただ、
映画は60歳以上になると千円で鑑賞できるよう
なので、映画館では還暦で行きたいと思います。
　辰は十二支の中で唯一想像上の動物でござい
ます。ですから辰年は現実主義ではなくロマン
チストであるのです。私も自分ではロマンチス
ト、ではないかと思っております。これからも
ロマンチックな人生を歩めたらと思っておりま
す。
　前回の年男の時を振りかえりますと、前回は
西暦2000年でございました。その時に2000年は
丸が三つで三重丸の年になりますので是非良い
年になるようお祈りします、というような内容
を申し上げた記憶がございます。今年は75周年
でもございます。是非三重丸の年になりますよ
う、祈念申し上げご挨拶といたします。

「年男は語る」
眞鍋　次男　会員

（昭和27年11月16日生）
　明けましておめでとうございます。
　今年還暦を迎えますが、娘二人が「赤いちゃ
んちゃんこを贈る代わりに、家族旅行をプレゼ
ント。」との提案に感激。今から楽しみにして
います。
　今年の初詣は、大晦日の23時半過ぎから家内
と護国神社に参拝。境内は早くも開門を待つ
100ｍほどの行列。その₉割以上が大学生。勿
論アベックもいましたが、ほとんどが就職難
の世相を反映してか就活の学生さんに見えてく
る。頑張ってほしい。
　還暦を迎え、まちがいなく体力は衰え、生活
習慣病予防検診結果でも、医師の指導コメント
の項目が増えてきている。しかし、気持ちから
老いないよう意欲をもって色々なことにチャレ
ンジしていきたい。今年が、家内安全、笑顔で
過ごせますように祈願。
　皆さん、今年もどうぞよろしくお願い申し上
げます。

「年男は語る」
佐野　秀司　会員

（昭和39年10月17日生）
　明けましておめでとうございます。
　昨年を振り返りながら、「今年はもう少し良
い年になるだろう…」という期待と希望を込め
て、₄回目の辰年を迎えました。
　辰年は、オリンピックやアメリカ大統領選挙
の年と必ず重なる為、世界的にも、色々と節目
となる様な出来事が多かったと思います。私の
生まれた昭和39年は、東京オリンピックと東海
道新幹線の開通という、歴史的なイベントの
あった年でした。
　当時の国民は、熱い高揚感に包まれながら、
これらに臨んだと思いますが、それに負けない
位、明るく前向きな話題で盛り上がれる様な₁
年になればと、切に願っております。
　住友信託銀行も、大正14年の創業以来初めて
の合併を、この₄月₁日に迎えるということで、
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　第3097回例会　2012年１月17日（火）

　第3098回例会　2012年１月24日（火）

−中間クラブ協議会−
出席会員　70（62）名中49名　出席率72.06％

前回訂正出席率75.00％
欠席会員　21名　二神、原田、市川、勝見、河内、

児玉（聡）、御木、三好、森本、長尾、佐々
木、佐野、白石（省）、白塚、関（啓）、高岡、
玉置、渡辺（基）、吉川（藤山、宮田）

ビジター　₁名　白木　秀典（西条RC）
ニコニコ箱
濱本　道夫 本日、来週の中間クラブ協議会で

は理事・関係者の方よろしくお願
い申し上げます。

白石　恒二 本日入会させていただきまして、
ありがとうございます。

五味　久枝 白石会員、ご入会おめでとうござ
います。今後共宜しくお願い致し
ます。

土居　英雄 今年、初出席です。本年もよろし
くお願いいたします。

三原　英人 皆様、新年明けましておめでとう

−中間クラブ協議会−
出席会員　70（62）名中43名　出席率63.24％

前回訂正出席率76.47％
欠席会員　27名　五味、浜田、原田、市川、勝見、

加藤、北村、児玉（聡）、眞鍋、御木、三原、
三好、諸橋、長尾、永木、西野、大塚、清
水、菅井、関（啓）、玉置、浦岡、渡辺（基）、
山本（克）、吉田（藤山、宮田）

ございます。前回欠席しましたの
で、ご挨拶させて頂きます。

津田　和彦 バッジを忘れました。本年もよろ
しくお願いします。

浦岡　正義 今年もよろしくお願いします。
眞鍋　次男 新年早々のロータリーゴルフ会で

優勝できました。
米山　徹太 先日の松山ロータリーゴルフ大会

お疲れさまでした。眞鍋さん優勝
おめでとうございました。

平原　立志 大森さん、写真ありがとうござい
ました。また白石さん、ご入会お
めでとうございます。

上甲　　泰 （創業記念祝）おかげさまで11年
目を迎えることができました。

（なんとなくニコニコ）清田
早　退　　川瀬（過日のゴルフコンペ、皆様あ

りがとうございます。）、大塚、小
川

ニコニコ箱
濱本　道夫 クラブ協議会宜しくお願い申し上

げます。
吉川　幸司 寒中お見舞い申し上げます。
宮内　義憲 寒い中節電にご協力いただきまし

て有難うございます。
白塚　重典 今年初参加です。欠席が続いてす

みませんでした。

例会記録

仕事面でも節目の年になるのではないかと感じ
ております。
　年始に当たり、皆さんのご健勝を祈念しつつ、

自身も公私とも飛躍の「辰年」とできる様、頑
張りたいと思います。
　今年も宜しくお願い申し上げます。
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佐藤　昭美 安保さん、先週のチャリティコン
サートご招待有難うございまし
た。

林　純之介 全豪オープンテニスで₈強まで進

んだ錦織にアッパレ。
（なんとなくニコニコ）平原、清田、森本、米山
早　退　　土居、小川

　第3099回例会　2012年１月31日（火）

出席会員　70（62）名中55名　出席率79.71％
前回訂正出席率84.06％

欠席会員　15名　淺井（清）、安保、二神、五味、
上甲、勝見、加藤、河内、御木、三好、長
尾、清水、渡部（浩）、吉田（宮田）

ビジター　₂名　田中　義晃（松山南RC）
　　　　　　　　塩出　卓一（     〃     ）
ニコニコ箱
田中　義晃 松山南、40周年のご案内です。
塩出　卓一 40周年のPRに来ました。よろし

くお願いします。
大森　克介 本日は私の卓話です。宜しくお願

いします。
濱本　道夫 大森先生、本日のウンチク楽しみ

にしています。
林　純之介 大森さん、卓話楽しみにしていま

す。
平原　立志 大森さん、卓話楽しみにしていま

す。
石橋　和典 大森先生の卓話、大変楽しみにし

ております。
小川　純生 大森会員の卓話、楽しみにしてい

ます。
米山　徹太 ライラセミナーミーティングで余

島へ行ってきました。今年も良い
ライラセミナーになりそうです。
受講生募集しております。

白石　恒二 亀井さんにお葉書をいただき、ま
た「我が心のロータリー」の本を
いただきまして。

山本　克司 ₄月から放送大学の客員教授をや
ります。お勉強し直したい方は受

講して下さい。
三原　英人 先週末、冬の白川郷・金沢を家族

旅行しました。雪景色の世界遺産
白川郷ライトアップに感動しまし
た。

菅井　久勝 前回欠席致しました。
中住　義晴 バッジを忘れました。
飯尾　寛治 （創業記念祝）私は43年、親父か

らは84年。
（なんとなくニコニコ）清田、玉置
早　退　　川瀬、西野（すみません）、大塚、

関（啓）

卓　話　「オーディオの歴史」
大森　克介　会員

　オーディオの始まりは､1877年にエジソンが
錫箔を貼った円筒形の真鍮管に音を記録する

「フォノグラム」を発表したことに始まります。
1887年にエミール・ベルリナーが円盤式の蓄音
機を発表し、音質と複製の容易さから普及し、
78回転式レコードへと発展してゆきます。電気
を使わない蓄音機として有名なのが、アメリカ・
ビクターの「クレデンザ」です。その後電蓄が
普及しますが、1950年代には再生時間が長く音
質の良いLPが普及し、1960年代には、日本の
家庭にも「ステレオ」が普及し、高級オーディ
オを発売するメーカーも沢山出来ました。
　その後CD、カセット、DVD、ブルーレイ、
衛星デジタル放送とより高音な音と、高解像度
の楽しめる時代になりました。
　私のオーディオも、その進歩とともに変化し
ています。

松山南RC

松山南RC
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理事会報告

₁月10日㈫
①　退会届　高須賀征二郎会員（一身上の都

合のため）　承認。
②　ライラセミナー参加費用の件　※参加費

は例年クラブ負担、交通費のみ本人負担と
しております（人数：₁〜₂人）。　承認。

③　「コイノニアまつやま乳児院」より、寄付

平成24年₁月度理事会決議事項 のお願い　否認。
④　「えひめいのちの電話」より、後援会入会

のお願い　否認。
⑤　山内米山奨学委員長より、2012年度米山

奨学生受入について（松山東雲女子大の学
生・中国人）（詳細未定だが、受入に前向き
に検討する。正式にガバナー事務所から依
頼してもらう。）

クラブニュース

₁月のお祝い

誕生祝　 以下₇名　浦岡（₁日）、佐々木（₄日）、
勝見（10日）、関（啓）（11日）、山内（21日）、
林（27日）、菅井（29日）

結婚祝　 以下₁名　上甲（28日）
創業祝　 以下₄名　吉田（₁日）、上甲（₁日）、

中住（₇日）、御木

配　付　物

₁．ガバナー月信
₁．ライト＆ライフ
₁．近隣ロータリークラブ例会予定表
₁．会報11月号

勤　務　先：伊予鉄道㈱　　　　
常務取締役管理本部長
湊町4－4－1
TEL 948－3260

生 年 月 日：昭和27年₆月23日
入会年月日：平成24年₁月17日
趣　　　味：読書、音楽鑑賞

氏名：白石　恒二

新入会員紹介

以下29名　五味、浜田、濱本、林、平原、石橋、上
甲、亀井、川瀬、清田、眞鍋、三原、名本、西村、
大森、佐藤、菅井、関（啓）、高橋、渡部（浩）、山本

（泰）、結城、米山、深見、飯尾、中住、関（宏）、田
代、山内

11・12月２ヶ月皆勤

退会のお知らせ

高須賀製作所　
代表取締役社長
高須賀征二郎会員は一身上の都
合のため₁月10日付で退会されま
した。ロータリー歴は22年でした。
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ご意見・ご要望があればお寄せください。

ホームページURL　http://www.matsuyama-rotary.jp/

クラブニュース

松山ロータリー・ゴルフ会　₁月例会

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数
10日 70（62） 50 20 73.53％ 1 75.00％ 0
17日 70（62） 49 21 72.06％ 2 75.00％ 1
24日 70（62） 43 27 63.24％ 9 76.47％ 0
31日 70（62） 55 15 79.71％ 3 84.06％ 2
平均 70（62） 49.3 20.8 72.14％ 3.8 77.63％ 0.8

例会日 区分

₁月中の出席報告

　本年最初のゴルフ例会は川内コースで行った。

平成24年₁月14日㈯
於：松山ゴルフ倶楽部川内コース
参加者　�安保、石橋、川瀬、長尾、渡部（浩）、米山、

中住、田中義晃（松山南RC）　計₈名

順　位 氏　　　名 OUT IN Total Hdcp Net

優　勝 眞鍋　次男 45 43 88 16.0 72.0

準優勝 安保　利和 50 48 98 21.0 77.0

₃　位 渡部　浩三 51 46 97 19.0 78.0

₄　位 田中　義晃 48 51 99 20.0 79.0

₅　位 川瀬　文隆 51 48 99 19.0 80.0

₆　位 長尾　芳光 47 45 92 8.0 84.0

₇　位 石橋　和典 53 55 108 24.0 84.0

₈　位 米山　徹太 50 50 100 14.0 86.0

（松山南RC）

寒い時期はあったが、当日は天候に恵まれ冬にし
ては比較的おだやかな一日だった。今回は松山南
RCから田中義晃氏（正宗寺・子規堂住職）にも参
加していただいた。成績は以下の通りです。（写真
はスタート前、ちょっと「₇人の刑事」（₈人？）
風です）　　　　　　　　　　　　（記・渡部浩三）
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